



## Oktoberfest im Sozialzentrum

*Flotte Musik, gute Laune und ein passendes Herbstmenü waren die Zutaten für das heurige Oktoberfest im Pflegeheim Scheffau.*

Das bewährte Duo Gottfried Horgacher und Josef Werlberger sorgte mit Ziehharmonika und Gesang wie immer für beste Stimmung und lockte einige Festbesucher sogar auf die Tanzfläche des Heimcafés. Verstärkung erhielten die beiden von Birgit Obwaller und Sieglinda Neureiter, die mit ihren Blasmusik-

stückchen und der Bassgeigenbegleitung ebenfalls begeisterten. Zum Abschluss wurden traditionell Kürbissuppe, Weißwurst und Brezen serviert, wie es sich für ein richtiges Oktoberfest gehört. Ein herzlicher Dank ergeht an alle Mitwirkenden und Helfer dieser Veranstaltung!